

# Buen Vecino



## ¡Agua para todos!

Fenix Power inició exitosamente la entrega de agua potable a la Municipalidad Distrital de Chilca (pág. 4 y 5)

# Índice Boletín Nº 21

Festival del Higo	2	Pavimentación de pistas en Las Salinas: ¡Obra cumplida!	6
Campaña Anemia Cero: sesiones demostrativas en Olof Palme y Las Salinas	3	Verano 2015	6
Fenix Power apoyó a la Compañía de Bomberos de Chilca	3	Fenix Power continúa apoyando a los comedores populares de Chilca	7
¡AGUA PARA TODOS!	4	Más seguridad para nuestros vecinos ¡Las Salinas tendrá un puesto de auxilio rápido!	8

## Festival del Higo

El distrito de Chilca es conocido como la tierra del higo, y en su honor se celebró la edición 27 del reconocido Festival del Higo organizado por la Municipalidad Distrital de Chilca.

En el marco de las celebraciones que incluyeron conciertos en el Estadio y en la Plaza de Armas, también se realizó un concurso gastronómico en el que se presentaron platos y postres elaborados a base de esta deliciosa fruta, destacando los pasteles, dulces, mermeladas y vinos.

Como es tradicional, se eligió a la Reina del Festival del Higo, distinción que recayó este

año en la Srta. Lisset Esthefany Saldaña Soto (16), quien fue coronada por la ex Miss Perú, Olga Zumarán, y el Alcalde de Chilca, Sr. Richard Ramos Avalos.

Fenix Power felicita a todo el equipo organizador del evento por el éxito obtenido y por seguir contribuyendo a posicionar al distrito de Chilca como un destino turístico de importancia en nuestro país.



# Campaña Anemia Cero: sesiones demostrativas en Olof Palme y Las Salinas



En el marco de las actividades de implementación de la campaña Anemia Cero, Fenix Power, en conjunto con personal especializado del Centro Materno Infantil de Chilca (CMI), vienen brindando sesiones demostrativas sobre alimentación saludable y el correcto uso del agua en las zonas de Olof Palme y Las Salinas, con el objetivo de concientizar a las madres de los niños y niñas beneficiados por la campaña Anemia Cero.

Durante los dos primeros meses del presente año se realizaron los talleres prácticos donde el personal de la estrategia de nutrición del CMI recordó a los padres de familia que la manipulación de alimentos y el consumo de agua necesitan condiciones básicas de salubridad. En ese sentido, se hizo hincapié en la importancia de mantener un alto nivel de higiene en los depósitos de víveres y se presentaron modos alternativos de almacenaje para mantener en buen estado el líquido elemento.

Felicitamos la participación activa de los padres de familia de Olof Palme y de Las Salinas, quienes reafirmaron su compromiso para combatir y prevenir la anemia en sus hijos(as). De igual manera, agradecemos al personal del CMI de ambos puestos, quienes vienen realizando los trabajos de seguimiento de la campaña Anemia Cero, con la finalidad de lograr el objetivo planteado: acabar con la anemia infantil para tener niños más saludables y futuros ciudadanos exitosos.

## Fenix Power apoyó a la Compañía de Bomberos de Chilca

La Compañía de Bomberos N° 133 "Nuestra Señora de la Asunción de María", ubicada en el distrito de Chilca, realiza sus labores desde el 25 de agosto de 1988 con el fin de prevenir, proteger y brindar apoyo a la población local ante la ocurrencia de incendios y/o emergencias naturales.

Sin embargo, el estado de las instalaciones de la Compañía no eran las más adecuadas; por ello Fenix Power, en coordinación con el Capitán de la Compañía de Bomberos del Perú (CBP), Anthony Arana, se encargó de asfaltar el patio de maniobras, el cual tiene un área de 749 m<sup>2</sup>, con la finalidad de hacer más eficiente su trabajo diario.

En Fenix Power estamos comprometidos con el desarrollo y la seguridad de nuestros vecinos, por ello recomendamos agendar los datos de contacto de los bomberos para tenerlos "a la mano" en nuestras casas:



**Compañía N°133 Nuestra Señora de La Asunción de María**  
Jr. Huancavelica S/N Chilca Pueblo  
Teléfonos:  
530 5300 / 530 5510



# ¡AGUA PARA TODOS!

## Fenix Power inició exitosamente la entrega de agua potable a la Municipalidad Distrital de Chilca

Fenix Power inició exitosamente la entrega diaria de 2 millones de litros de agua potable a la Municipalidad Distrital de Chilca en beneficio de la población.

En su calidad de única autoridad competente, la Municipalidad es la encargada de distribuir el agua potable en la zona, para ello se encargó de culminar el tendido de tuberías que permite la conexión directa desde la central térmica de Fenix Power a la red de distribución de agua de Las Salinas.

La construcción del sistema de desalinización y potabilización de agua de mar demandó una inversión superior a US\$ 4 millones por parte de Fenix Power. Es por ello que hoy todos nuestros vecinos cuentan con agua cien por ciento apta para el consumo humano, de acuerdo a las normativas existentes.

En Fenix Power estamos convencidos que mediante la entrega del agua potable, a través de la autoridad competente, se mejorará sustancialmente la calidad de vida de la población del distrito.

¡Fenix Power y la Municipalidad de Chilca trabajando por el desarrollo del distrito!





Entregamos **2 millones de litros de agua diaria y gratuitamente** a la Municipalidad Distrital de Chilca para su distribución en beneficio de nuestros vecinos



Entregamos **agua 100% potable, apta para el consumo humano**, de acuerdo a las normativas vigentes.

**Recuerda:** El agua es un recurso indispensable para nuestra vida, cuidala y evita desperdiciarla mejorando tus hábitos.



# Pavimentación de pistas en Las Salinas: ¡Obra cumplida!

Contribuir con la mejora del ornato de Las Salinas y favorecer el acceso a los principales atractivos turísticos de Chilca como son playa Yaya y las lagunas medicinales, fueron algunos de los objetivos que se planteó Fenix Power para llevar a cabo la pavimentación de pistas, a través de la empresa ALMASA, empresa especializada en obras civiles.

Hoy, vías como calle Lima y Las Margaritas; avenida Roosevelt; y la cuadra 4 del jirón El Encanto lucen pistas asfaltadas y señalizadas; mientras que la avenida San Pedro dispone de una vía asfaltada con veredas, bermas, rampas y jardineras que facilitan el tránsito seguro de los vecinos de Las Salinas y Chilca, así como a los turistas nacionales y extranjeros que visitan el distrito.

Fenix Power agradece a la Municipalidad Distrital de Chilca y a nuestros vecinos por las facilidades brindadas para poder lograr cumplir con ésta importante obra que beneficia a toda la población de Las Salinas, quienes pueden disfrutar de una imagen renovada de su localidad.



Así lucen hoy las avenidas Roosevelt (izq.) y San Pedro (der.)

## VERANO 2015

Sin lugar a dudas la temporada de verano es la más alegre y divertida del año. Los limeños se trasladan a las playas del sur buscando refrescarse y divertirse en familia o con amigos. En ese sentido, el distrito de Chilca representa un destino interesante, que combina coloridas playas, gastronomía variada, lagunas medicinales y además tiene como peculiaridad ser zona de avistamiento de ovnis (objetos voladores no identificados).

Durante el verano 2015 en Las Salinas, Chilca, se pudo observar una importante afluencia de visitantes, quienes pudieron disfrutar de la laguna medicinal "La Milagrosa", por ejemplo, en la que muchos turistas pudieron recargar sus energías. Asimismo, se puede apreciar que el lugar ha sido ambientado con la temática extraterrestre reconociendo que Chilca es uno de los destinos favoritos a nivel mundial para el avistamiento de ovnis. Este trabajo se pudo realizar gracias al trabajo coordinado entre la

Asociación por el Turismo de Chilca y Fenix Power, demostrando una vez más que el trabajo en equipo siempre ofrece resultados positivos.

Este año se contó, por primera vez, con la habilitación de una caseta que brinda información turística sobre el distrito. En éste espacio se entregaron guías promocionales con el detalle de los atractivos con los que cuenta Chilca, así como información de restaurantes y hospedajes, y cuadernos de entretenimiento para los más pequeños.

Por su parte, playa Yaya fue otro de los destinos favoritos para miles de personas que durante la temporada llegaron a refrescarse en sus aguas y a disfrutar de los servicios que ahí se ofrecen. Además, durante esta temporada se realizaron conciertos que convocaron a chilcanos, limeños y cañetanos, entre otros más.



# Fenix Power continúa apoyando a los comedores populares de Chilca

En el marco del fondo de fortalecimiento de organizaciones sociales de base, durante los meses de enero y febrero, Fenix Power apoyó a los comedores populares de San Pedro, Nuestra Señora de la Asunción, Virgen de las Mercedes y Sarita Colonia, ubicados en el distrito de Chilca, con la compra de utensilios de cocina, refrigeradoras o con la instalación de lavaderos.

En Fenix Power somos conscientes del rol fundamental que cumplen estas organizaciones solidarias y estratégicas para mejorar la calidad de vida de los pobladores locales. Felicitamos a aquellas mujeres que día a día cocinan con esmero y de manera voluntaria, para todos aquellos vecinos que lo necesitan.



Más seguridad  
para nuestros vecinos

# ¡Las Salinas tendrá un puesto de auxilio rápido!

Conscientes de la importancia que tiene para nuestros vecinos mejorar la seguridad ciudadana, Fenix Power ha financiado la construcción del puesto de auxilio rápido para Las Salinas, el cual se encuentra en su etapa final.

Las características físicas de este espacio, son muy similares a las casetas de seguridad de los distritos de Lima Metropolitana, lo que permitirá tanto a la comisaría de Chilca, como al Serenazgo del distrito, contar con un local moderno y funcional para brindar respuesta rápida a las emergencias de seguridad ciudadana y favorecer el patrullaje en la zona.

El puesto de auxilio rápido es un esfuerzo que se ha podido llevar a cabo gracias al trabajo coordinado entre autoridades locales y la empresa privada. La comisaría de Chilca, la Municipalidad Distrital de Chilca y Fenix Power, comprometidos con garantizar la seguridad de los vecinos del distrito.



**Fenix Power**  
PERÚ

Progreso para **Chilca**, energía para el **Perú**

Hecho el Depósito Legal en la  
Biblioteca Nacional del Perú No 2012 -10819

Fenix Power Perú S.A.

Edición: Comunicación Corporativa

Av. La Encalada 1257 Oficina 1300 Lima 33 - Perú.

Año 5 - Número 21 - 2015

Diagramación: [www.salta-montes.com](http://www.salta-montes.com)

Impresión: Comunica 2 S.A.C.

Calle Los Negocios 219, Lima 34 - Perú

Lima, 2015 Abril